



Antrag

der Grünen-ALG

eingbracht in der Gemeinderatssitzung vom 13. November 2014

von

GRⁱⁿ Mag.^a Andrea Pavlovec-Meixner

Betrifft: Sicherstellung des Wanderweges zwischen Fürstenstandweg und Karolinenweg

Zwischen den relativ weit auseinander liegenden Wanderwegen Fürstenstandweg und Karolinenweg gibt es derzeit einen Weg von der Göstinger Straße über den Marktannerweg, der - über einen von der GBG sehr gut ausgebauten Steig - zum Karolinenhof bzw. Karolinenweg führt. Im unteren Bereich quert dieser Weg das Grundstück 614/2, KG Gösting, auf dem sich die ehemalige Station des Sessellifts auf den Fürstenstand befindet. Für dieses Grundstück mit der Widmung „Reines Wohngebiet“ – auf dessen westlichem Teil sich Wald befindet - gibt es Pläne für eine Bebauung. Durch die Bebauung könnte die derzeit offene und viel genutzte Wegeverbindung am östlichen Rand des Grundstücks 614/2 für die Grazer Bevölkerung verloren gehen.

Daher stelle ich namens des Grünen Gemeinderatsklubs - ALG folgenden

Antrag

Die Immobilienabteilung der Stadt Graz möge mit der Eigentümerin des Grundstücks 614/2, KG Graz-Gösting, Verhandlungen wegen der Abtretung und Übernahme des östlichen Grundstück-Streifens ins öffentliche Gut aufnehmen, um ihn als Wanderweg für die Grazer Bevölkerung zu sichern.